

Services informatiques : Unicomm se structure avec le soutien d'Initiative Gard

La PME gardoise Unicomm, spécialisée dans les services informatiques et télécoms, a reçu un prêt d'honneur de 80.000 euros du réseau Initiative Gard. Cette aide vise à soutenir ses ambitions de croissance, avec une douzaine de recrutements programmés chaque année.



Initiative Gard a remis un chèque de 80 000 euros à Unicomm le 8 avril, à Laudun-l'Ardoise. (DR)

Installée à Bagnols-sur-Cèze, Unicomm, qui propose des solutions informatiques pour les professionnels et les collectivités du Sud-Est, a reçu un prêt d'honneur de 80.000 euros de la part du [Réseau Initiative Gard](#), a-t-on appris le 10 avril. En 20 ans, Unicomm s'est rendu incontournable sur plusieurs segments de marché : télécommunications, [cybersécurité](#), équipement et maintenance informatique, cyber-résilience et conformité RGPD. Et ce, dans cinq départements du Sud-Est de la France : Drôme, Ardèche, Gironde, Hérault et Gard. La PME gardoise, présidée par Fabien Duffes, 34 ans, compte à ce jour 40 salariés, à travers ses structures Itelia Télécom (télécommunications), Sud Informatique (systèmes, réseaux, sécurité, maintenance), Smart in Block (audits, formations et solutions de protection des données) et, dernière société intégrée, Cobo Informatique (étude, architecture informatique, sécurisation), basée au Pontet (Vaucluse). « Nous sommes en progression, avec une dizaine de recrutements par an. Ce chèque d'Initiative Gard est un accélérateur. Le premier trimestre 2025 est prometteur », se félicite Fabien Duffes dans un article d'*Objectif Gard*, dont la PME vise un déploiement, à terme, au niveau national.